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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．元 プリオパレススタッフ松田淳美様ご挨拶
５．会長より松田様へ感謝のことば
６．会長の時間

７．幹事報告
８．委員会報告
９．新会員卓話 須田 守君

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
元桐生プリオパレススタッフ(桐生西ＲＣ担当) 松田淳美様

◆元 桐生プリオパレススタッフ
桐生西ＲＣ担当
松田淳美様のご挨拶

本日はこの様なお時間を作って頂
きまして誠にありがとうございます。
２月いっぱいでプリオパレスを退職

し桐生店では約４年間勤務致しました。桐生西ＲＣの
担当に決まった時は、私に務まるのかなと、とても不
安でした。でも、いつも皆さんが温かく迎えて下さり、
貴重な経験をさせて頂きましたので、とても充実した
４年間でした。また、人生の先輩として皆様から沢山
の事を学ばせて頂きました。本当に良い想い出ばかり
でこんな形で退職になってしまい、とても寂しいです。
今後は、この経験を活かしてこれからの人生をしっ

かり歩んで行きたいと思います。感謝の気持ちを皆様
のお弁当に添えさせて頂きましたので、細やかですが
受け取って下さい。本当にありがとうございました。

◆会長より松田様へ
感謝のことば

私もロータリー
に入会して２２年に
なりましたが、松
田さんの事は頭の
中によく焼き付い
ています。それは、
宝塚歌劇団の男役
の様にカッコ良く
立ち振る舞い、我々の欲することを直ぐに理解して応
えて下さったので、強く印象に残っているのだと思い
ます。そう言った意味で、桐生西ＲＣを支えて下さっ
た貴重な存在であったと思います。心から感謝申し上
げます。これから新しいお仕事に就かれる松田さんへ、
全員の拍手でエールを贈りたいと思います(拍手)。
この様にみんなで応援していますので、これからも前
向きに頑張って下さい！

◆会長の時間 坪井会長
１．今、桜が満開で天候にも恵まれて気持ちの良い日を
迎えました。我々の心も長い冬をやっと抜けて明るい
出発の日にしたいと感じております。未だコロナ禍で
はありますが、気持ちを切り替えて前向きに踏み出し
て参りましょう。

２．３月１２日の理事会報告を致します。
① 今後の例会場についてですが、先日、皆様にお送
りした情報以外には候補会場はなく、その中から選
んでいく事になるかと思います。ただ、じっくりと
時間を掛けて決めていくことを心に留めて下さい。
とりあえずは「うおせん」さんが引き受けて下さい
ましたので、５月以降は「うおせん」さんで例会を
行います。但し、現在うおせんさんもお弁当に切り
替えて営業をされておりますので、お持ち帰りのお
弁当で対応して下さる事になっております。今後、
新たな案などありましたら、是非ご提案下さい。

② 桐生プリオパレス駐車場にある月桂樹と記念碑の
移転先についてですが、只今検討中です。植え替え
時期も限られておりますので、正式な決定に時間が
掛かりそうな場合は、仮に私のお寺の敷地内に移す
ことになっております。実は幾つか案も頂いており
ますので、検討の上、皆様にお知らせ致します。

③ 事務局の移転先についてですが、しばらくの間は
事務局員の清水さんの自宅に移します。また、ひか
り電話のエリアが異なる為、現在の番号を引き継げ
ない事がわかりました。その為、一定期間、桐生プ
リオパレスと同エリアの会員宅もしくは事業所に電
話を移し、事務局へ転送するという措置になるかと
思います。その節は、ご協力ならびにご理解をお願
い致します。

④ クラブの資料等の保管先についてですが、創立し
て約５０年が経ち、クラブの資料も膨大にあります。
成る可くこの機会に整理をしたいと思いますが、引
越期間や諸々の事情により、取りあえず、私の所有
する空き家を保管場所にすることに致しました。

３．昨年の２月２７日に桐生西ＲＡＣ創立３０周年を記念
してしだれ桜を希望の家様の敷地内に植樹しました。

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

４月２３日(金) 外 部 卓 話

あすかセレモ㈱社長様ご夫妻 「コロナ禍でのお別れの実態」

しだれ桜は家住パスト会長が寄贈して下さったもので
す。３月１９日の朝、家住パスト会長が支柱を立てて下
さったそうです。管理して頂いております希望の家の
皆様、家住パスト会長には大変お世話になります。

４．４月３日(土)午後１時３０分からロイヤルチェスター
前橋で次年度のガバナー補佐･委員長会議が開催され
ます。ガバナー補佐として私が、女性ネットワーク委
員長として浦野幸子会員が出席致します。

５．４月２５日の地区大会で、我がクラブが前年度の実績
により「ＲＩ会長特別賞･プラチナ賞」「出席率優秀ク
ラブ」「ガバナー賞奉仕活動部門･優秀賞」の３つの賞
を受賞します。当日はバーチャル開催で会場参加は会
長のみです。代表して私が頂いて参ります。
◆幹事報告 栗原幹事
◇本日も例会内に昼食の時間を設けておりませんので、
召し上がる方は例会終了後に本会場でお取り下さい。

◇来週４月２日(金)は休会です。次例会は９日(金)です。
◇現在のロータリーレートは１ドル１０６円で４月は変動が予
想されます｡成る可く本日中に拠金をして下さい。

◇地区茶の湯研修会のご案内が届いております。
◇東京ＲＣ創立百周年が東京ＲＣのＨＰで閲覧可能です。
◇桐工生発明作品が全国１０位になったお知らせを頂きました。
◇美喜仁様より会場･駐車場･料理等の資料を頂きました。
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 4/7(休)､4/21(休)､4/28

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 1/13､3/10 桐生赤城ＲＣ 3/9･13

◆食事メニュー 捨て折り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内９名出席の為）
出席率対象者５４名、 出席率対象者出席人数３６名
欠席者１８名(内前メイク８名) 出席率８１.１３％
前々例会修正出席率７９.２５％ (最終欠席者１１名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
須田さん卓話よろしくお願いします 坪井君､前原君
松田さんありがとうございました 栗原君､横塚君
プリオパレス今までどうもありがとう｡お世話になり
ました 野田君､星野君
家住さん､しだれ桜お手入れありがとうございます 清水君
桜が満開に近いです｡花見は自粛です 井本君
桜がいいですね 浦野君
ＰＥＴＳが無事終了しました 髙森君
いつもニコニコしたいものです 小林(惠)君
筋ジス･車椅子･言葉もあまり出ない人がイタリアへ行
って写真を提示してました 舩戸君

◇ロータリー財団 堀江米山奨学担当
須田さん卓話よろしくお願いします

坪井君､星野君､栗原君､浦野君､清水君
桜が満開に近いです｡花見は自粛です 井本君
春です｡桜を楽しみましょう 家住君
ＰＥＴＳが無事終了しました 髙森君
サッカー日本勝利おめでとう 野田君
今日も忙しい一日です 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
須田さん卓話よろしくお願いします 坪井君､

家住君､星野君､野田君､清水君､舩戸君､横塚君
ＰＥＴＳが無事終了しました 髙森君
健康第一ですね 浦野君

４月１６日(金)は休会です。

新 会 員 卓 話

須 田 守 君
（病 院）

「自 己 紹 介」

私は昭和３４年８月に桐生市境野町の刺繍業を営む家に

に生まれました。就職先は桐生市役所で、最初の配属先

は資産税課、次に保健課、農林課、市民課、競艇事業部、

そして現在の職業に就く切っ掛けとなった桐生厚生総合

病院に異動になりました。競艇場から病院の異動でした

ので、その時は大変驚きました。

と言いますのも、競艇事業部の業務内容は、桐生競艇

の開催やファンサービス等のイベントの準備等で、バブ

ル期でもあった為、大晦日は１日１０億円以上の売上げが

ありました。払戻金も入れると部屋の中に１５～１６億円

の現金があり、またナイターレースの時は夕方から深夜

の勤務となり、仲町のお姉様方と同じ様な生活でした。

その様な公務員とは思えない様な仕事の後に、病院勤務

でしたので、その激変振りに驚いたのです。厚生病院の

勤務は約２５年前になりますので、来る救急車は全部受

入れる態勢でした。救急車が３台も４台も並んでいるこ

とがよくあり、当時のドクターの働き振りを見て感じた

のは、それなりに地位も収入も良いけれど本当に大変な

職業だと思いました。また、外科系の先生方から「サッ

カーをやりい」と頼まれ、私も趣味でサッカーをやって

いて県内各公立病院に知り合いがいましたので、各公立

病院でチームを作ってリーグ戦をやったりしました。ま

た医局で先生方と麻雀や花札をしたりと、１年３６５日殆

ど病院に居た様な気がします。

この様に、競艇場勤務が９年、病院勤務が６年、合計

１５年間は殆ど家に居なかったので、長男が幼稚園から

高校へ上がる迄の間、我が家は母子家庭状態でした。そ

んな訳で家であてにされる事も無く、近所付き合いもわ

からずに過ごしました。

その後、また市役所に戻って、財政課行革係で事業仕

分を担当し、次に農林課、産業振興課を経て、再度厚生

病院へ異動になりました。当時の厚生病院は赤字病院で、

私の仕事の大半はドクター確保に費やされました。また

昨年２月頃、ダイヤモンドプリンセス号が新型コロナウ

イルス感染で大騒ぎになった時は、事務長として対処し、

大変な経験を致しました。

コロナ対策に追われる中、昨年３月で定年退職となり、

４月から野田先生の希望の家「療育センターきぼう」に

迎えて頂くことが出来ました。

趣味は、サッカー、野球、スキー、ゴルフ、テニスで、

今一番ゴルフが楽しいです。次に車でオープンカーに乗

っています。バイクはハーレーで今カスタマイズ中です。

最後に家族についてですが、一男一女で長男は現在佐

野市に住んでおり、昨年７月に男児が生まれました。娘

は新里で４才の女児と昨年１０月に男の子が生まれまし

た。週末は娘が孫を連れてくるので、我が家はとても賑

やかで、妻はとても嬉しそうです。

何れにしましても、ロータリーに入会して一年になり

ました。一日も早く皆様の様なロータリアンになれるよ

うに努めますので、ご指導の程、お願い致します。


